

PremiumPartner
von Volkswagen Nutzfahrzeuge



Volkswagen Amarok II und Ford Ranger



4 x 4 Technik für Profis.

4 x 4 Technology for Professionals.

Beide Fahrzeuge sind von Haus aus mit besonderen Qualitäten für die Straße und abseits ausgestattet. Wer sich in schwierigem Gelände bewegt, wird sein Fahrzeug aber aufs Härteste beanspruchen.

SEIKEL ist seit vielen Jahren der 4x4 Experte und liefert auch für diese beiden Flaggschiffe von Volkswagen und Ford Zubehör für den erweiterten Offroad-Einsatz.

Both vehicles are inherently equipped with special qualities for on and off-road use. Anyone who finds themselves in difficult terrain will put the hardest strain on ones vehicle.

SEIKEL has been the 4x4 expert for many years and also supplies accessories for extended off-road use for these two figureheads by Volkswagen and Ford.

Volkswagen Amarok II und Ford Ranger



Höherlegung „Koni RAID“

Das von uns neu entwickelte Fahrwerk erhöht die Bodenfreiheit um ca. 50 mm. Zum Einsatz kommen Distanzplatten an der Hinterachse und nach unseren Vorgaben gefertigte KONI Heavy Track Stoßdämpfer. Für Allradfahrzeuge entwickelt und unter extremsten Bedingungen getestet, sorgen Heavy Track Dämpfer für optimale Bodenhaftung und mehr Fahrspaß in jeder Situation – Offroad wie auf der Straße.

Suspension lift kit „Koni RAID“

Our newly developed chassis increases the ground clearance by approx. 50 mm. Spacer plates are used on the rear axle and KONI Heavy Track shock absorbers manufactured according to our specifications. Developed for all-wheel drive vehicles and tested under the most extreme conditions, heavy track dampers ensure optimal traction and more driving pleasure in every situation – off-road and on the road.



Schutzplatten für härteste Einsätze

Unsere Schutzplatten werden am Stück aus massivem, 5 mm starkem, Aluminium geformt und fahrzeugspezifisch genau angepasst. Zur Befestigung nutzen wir fahrzeugseitige Aufnahmepunkte ohne zusätzliche Bohrlöcher.

Protection plates for the toughest use

Our protective plates are formed in one piece from solid, 5 mm thick aluminum and precisely adapted to the vehicle. For fastening we use mounting points on the vehicle without additional drill holes.

Lieferbar sind folgende Ausführungen:

- Schutzplatte Motor „Desert“
- Schutzplatte Getriebe
- Schutzplatte Kraftstofftank
- Schutzbleche für die Kabelbäume am Leiterahmen links und rechts (3 mm stark)

The following versions are available:

- *Protective plate engine „Desert“*
- *Protective plate transmission*
- *Protective plate fuel tank*
- *Protection plates for wiring harness right and left (3 mm thick)*

Rockslider und Rockslider PLUS

Die SEIKEL Rockslider ersetzen die serienmäßigen Trittbretter und verhindern Beschädigungen der Schweller von unten und seitlich. Verfügbar als Doppelrohr- oder 3-fach-Rohr-Variante „PLUS“ mit Trittfunktion. Ø 40 mm, Wandstärke 2,5 mm.

Rockslider and Rockslider PLUS

This new SEIKEL rock sliders replace the standard running boards and prevent damage to the sills from below and to the sides. Available as a double tube or triple tube version “PLUS” with step function. Ø 40 mm, wall thickness 2.5 mm.

SEIKEL Kompetenz für alle Volkswagen Nutzfahrzeuge und ausgewählte Ford. Maximale Geländetauglichkeit erreichen wir durch den Einbau selbst entwickelter Offroad-Komponenten, die unter schwierigsten Bedingungen getestet wurden und sich bewährt haben.

SEIKEL Offroad-Komponenten gibt es für folgende Fahrzeuge

- Volkswagen Amarok I und Amarok II
- Volkswagen Caddy
- Volkswagen Transporter T4, T5, T6/T6.1
- Volkswagen Crafter
- MAN-TGE
- Ford Connect
- Ford Ranger

SEIKEL expertise for all Volkswagen commercial vehicles and selected Ford. We achieve maximum off-road capability through the mounting of our self-developed off-road components that have been tested under hardest conditions and are well-proven.

SEIKEL off-road components are available for:

- Volkswagen Amarok I und Amarok II
- Volkswagen Caddy
- Volkswagen Transporter T4, T5, T6/T6.1
- Volkswagen Crafter
- MAN-TGE
- Ford Connect
- Ford Ranger



Amarok II



Ford Ranger

Mehr Informationen über Umbauten für Volkswagen Amarok II und Ford Ranger finden Sie beim Scannen dieser QR-Codes.

For more information on the modifications of Volkswagen Amarok II and Ford Ranger, scan this QR code with your smartphone or tablet.

SEIKEL GmbH

Industriestraße 5–7
D-63579 Freigericht
Germany

Tel.: +49 (0) 60 55 9 07 92 – 0

Fax: +49 (0) 60 55 9 07 92 – 29

Mail: info@seikel.de



Besuchen Sie auch unsere Website oder lassen sich auf unserem YouTube-Kanal oder auf Instagram bei [@seikel_official](https://www.instagram.com/seikel_official) inspirieren.

Visit our website or find inspiration on our YouTube channel or on Instagram at [@seikel_official](https://www.instagram.com/seikel_official).